

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

17/01/2013 EL MERCURIO - (STGO-CHILE) 2 8 EL PARA QUE DE LA CIENCIA

El para qué de la ciencia

Señor Director:

En "El Mercurio" del sábado 12, se cita al sabio Critilo señalando que la ciencia puede ser un fin en sí misma. Aun arriesgando las furias del irascible Andrenio, me atreveré a estar en desacuerdo. La ciencia no se justifica por sí misma. Tiene un fin, es pragmática, es una herramienta al servicio de la voluntad de dominio de la naturaleza. Heidegger la pone en la esfera de lo técnico.

Me doy cuenta que decir esto en Chile, donde efectivamente la ciencia ha estado en muchos casos refugiada en las universidades como una actividad teórica, desconectada de los problemas nacionales, puede sonar políticamente incorrecto. Sin embargo, el desarrollo que finalmente entrevemos requiere de una ciencia vigorosa que sea capaz de resolver los problemas de la realidad.

DR. JORGE URZÚA

Facultad de Medicina
Universidad del Desarrollo

